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  Le Mot du Président

LA PLACE DE L’ANGLO ARABE DE COURSE

L’année 2023 a connu deux événements majeurs 
pour notre filière :

• Tout d’abord nous avons fêté dignement le 10ème 

anniversaire du GRAND SHOW DE LA TESTE dont la 
réussite, année après année, est incontestée. En 2024 
notre manifestation se déroulera sur ce même hippo-
drome les jeudi 26 et vendredi 27 septembre.

• L’autre événement majeur est, au plan national, 
constitué par les élections de FRANCE GALOP, dont 

les résultats ont été proclamés en décembre. Ce scrutin a permis la mise en place 
d’une nouvelle équipe dirigeante avec Monsieur GUILLAUME de SAINT-SEINE 
président, d’un nouveau comité et d’un nouveau conseil d’administration et 
d’un nouveau directeur général.

Lors des débats en vue de cette élection, tous les candidats ont souligné l’exigence 
d’un nombre de partants minimal par course égal à 8 pour assurer un chiffre 
d’affaires du PMU le plus performant possible.

Au sein de la FÉDÉRATION ANGLO COURSE, la commission des programmes, 
composée de 6 membres, se réunit régulièrement pour analyser et élaborer 
le programme des courses plates et d’obstacles en tenant compte de cette 
exigence.

Pour répondre à cette « obligation » sur le long terme, nous devons compter 
sur un effectif de chevaux suffisamment important. 

Pour cela nous devons augmenter le nombre de naissances ; aussi j’invite les 
éleveurs à faire saillir leurs juments en 2024 en utilisant les étalons (anglo ou 
pur-sang de croisement) mis à leur disposition essentiellement par les éta-
lonniers du Grand Sud-Ouest (voir pages 42 à 85 dans ce Guide 2024). Nous 
devons aussi rechercher de nouveaux propriétaires en les invitant à participer à 
notre GRAND SHOW annuel qui est notre vitrine commerciale et en leur faisant 
connaître notre programme de courses bien doté.

Notre équipe est mobilisée toute l’année au service de notre filière et prête à 
accueillir des jeunes socio-professionnels pour prendre la relève. En janvier 2025 
notre association devra renouveler l’ensemble de son conseil d’administration.

Bien amicalement,
Paul COUDERC

Président de la Fédération 
Anglo-Course


